第2号 令和3年4月19日 摂津支援学校長 藤井 雅乗

春爛漫!新緑の季節、校内は花盛り

令和3年度入学式、始業式から10日が経ちました。短縮授業が終わり、13日から給食がスター ト。初日のメニューは児童生徒が大好きなポークカレーでした。最初は慣れない様子だった新入生も今 ではだいぶ落ち着いてきました。現在、学年ごとのオリエンテーションや授業の合間に歯科検診や視力



検査などを実施しています。桜の季節が終わり、 午後には気温が20度を超える日もあり、チュー リップやさつきが花盛りです。





学部懇談会ご出席ありがとうございます!



「三密 | を避けながら、各学部ご とに懇談会を実施中です。保護者の 皆様にはお忙しいところ、お集まり いただきありがとうございます。

学部の教育課程や行事、新しい学 年主任等のご紹介をしたり、ビデオ で児童生徒の様子を見ていただい たりしています。引き続き、ご参加 宜しくお願いします。



「校長 D メール」について * Dメールとは「ダイレクト(直通) メール」の意味です。

摂津支援学校では、学校教育自己診断や授業アンケート、連絡帳、家庭訪問などを通じて保護者の皆様の ご意見を伺いながら様々な教育活動にあたっています。日々の指導上の相談や連絡、行事の確認については 担任を通じてお願いします。校長に直接、連絡したいこと、相談したいこと等がありましたら、以下のアド レスまでメールしていただければ対応します。ただし、ご返事に 1 週間程度かかる場合もありますのでご了 承下さい。よろしくお願いします。

M-settsuS@gedu.pref.osaka.jp